
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

① 河路地域住民の同意は得られたか。

② 介護関連施設誘致の経過は。

③ 跡地利用によるメリット、決定後の事業実施計画予定は。

① 補助金、交付金に対する指針を策定すべきだと思うがどうか。

② 平成２３年度は変更、見直しはするのか。

③ 区及び集落組合振興補助金は変更するのか。

① 閉校、統合に向けたスケジュールは。

② 閉校記念事業などの予定、計画は。

③ 岩本記念館の保存、移転についての考えは。

① 町・開発公社の再契約についての考え、決意は。

②
トップ交渉など再指定に向け、町・開発公社の協力が不可欠だと考えるが経
過、今後のスケジュールは。

①
今までの開発公社が進めてきた観光事業の結果をどのように判断し、理事長
を交代した理由は何か。

②
開発公社から賃貸料１億円の返済の見通しが難しいとして、一般会計から５
千万円を貸付けないと、運転資金が欠乏するような企業経営の問題・課題は
何か。

③
パノラマリゾートの経営を精査し、不良債権処理を考える時期にきていると思
うが、どうか。

④ 開発公社の理事長として、経営内容を町民に正確に情報公開する約束は。

(２)
コミュニティ・プラザの研修室の
利用とサービスについて

①
一般住民のIT講習を推進するために、パソコン専用の部屋の確保を考えられ
ないか。

町　長

落合小学校の閉校に向けた問
題について

教育長

(４)
開発公社の多摩市及び川崎市
少年自然の家施設の指定管理
について

町　長

2 6 小林市子
(１) 観光事業と開発公社について

1 3 中山　孝

(１) 落合小学校跡地利用について 町　長

(２)
負担金補助及び交付金につい
て

町　長

(３)

町　長
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① 理事長兼務が実際に成り立つのか。経済論だけで進めていないか。

② 中に入ってどう実感しているか。

① 未成土地について、今後の具体的な進展策はあるか。

② 射撃場に転用して活路を開いたらどうか。

① PTAを含めた安全パトロールの現状と危険箇所の明細は。

② カーブミラーや標識の点検の現状は。

③ 最近多発している子供を巻き込んだ犯罪についての町の対応策は。

① 後期計画の見直し作業の進捗状況は。

②
少子化対策事業の結婚相談所や定住促進のための諸施策を専門に担当す
る課・専従係を配置し実績を上げるべきではないかと思うがどう考えるか。

③
後期計画の重点施策と町民センター耐震や都市計画道路の具体的な見直し
はどう考えているか。

① 現在までの町内普及率と来年６月の完全設置義務化への対応策は。

②
一人暮らし老人家庭が訪問販売被害に遭わないよう啓発をする必要がない
か。

(１)
入笠・パノラマ地区安全対策に
ついて

① 自転車等で使用しているゲレンデ・林道の安全対策は。 町　長

(２)
町内河川敷等の立木・支障木
について

① 何らかの対策が必要ではないか。 町　長

(３) 丸山墓地について ① 丸山墓地を町営墓地にしたらどうか。 町　長

通学路の安全対策は 町　長

(２)

3 1 小林　光

(１) 開発公社理事長就任について

第四次総合計画について

(３)
火災報知器の町内普及につい
て

町　長

(２)
土地開発公社と平岡烏帽子住
宅用地について

町　長

(１)

5 7 五味　滋

町　長
4 4 織田昭雄

町　長

2 / 4 ページ



番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

  質問順   　　　　　　　　　　第４４４回　平成２２年９月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
町長が開発公社の理事長を兼務することは避けるべきで、町民の理解も得ら
れないと思うがどう考えるか。

②
開発公社の理事長を町長が兼務することを過去に辞めた経過についてはど
のように捉えているか。

③
「実質町営」という言葉が一人歩きしているが、町と公社の関係を整理し、一
線を引くべきではないか。

④ ３ヶ月の暫定的なものであるとの説明だったが、予定変更の可能性は。

(２) 南中学校跡地等利用について ①
南中学校跡地利用について検討委員会が立ち上がっているが、その報告を
尊重する考えは。

町　長

① 教育委員会はどのように関わっているのか。

② あまりにも唐突で、事業の進め方が間違っていないか。

①
全国学力調査の結果とその評価は。町独自の調査も合わせ町内の子供の学
力をどう捉えているか。

② 学力向上に向けた活動は十分か。

① 一般論として天下りをどう考えるか。

② 再就職に関する規則の様なものはあるか。無ければ作る考えは。

① 今後の維持管理費の見込みはいくら位か。

② 高負担になると思うが県道への昇格を考えるべきでは。

① 開発公社の営業状況は。

② 体制一新の理由は。

③ 公益法人改革で移行後の形態を町はどう考えるか。理由は。

(５) 行政全般 ①
本年度も半年過ぎるが目玉事業、新規事業などの進捗は。
（４次総後期計画、都市計画道路調査、産業誘致、改革予算など）

町　長

町　長

(３) 落合小跡地利用について 町　長

エコーラインについて 町　長

子供の学力について

6

職員の再就職について

7 8 三井幹人

(１)

(２)

観光施設貸付特別会計

2
エンジェル
千代子

(１) 開発公社理事長職について

町　長

教育長

町　長

(４)

(３)
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①
JAアグリモール前交差点は事故が多発している。信号設置または右折車線
を設けるなど、交通問題を是正すべきではないか。

②
中央道の駐車場が狭いという苦情があるが、拡張または別に設けることが考
えられないか。

③
富士見駅舎南側の水飲み場は、蛇口がはずされ観光客などが利用できず、
見苦しい状態である。JR側と前向きの交渉をする、別に水飲み場を設置する
など解決策を見出すべきでは。

④
富士見駅南側の歩道橋は、水が溜まりやすい構造で凍結すると危険である。
安全対策を。

① 高齢者、特に独居老人の安否確認はどうしているか。

②
最近の事案をかんがみて、町内の百歳以上の方の現況をどのように把握して
いるか。

①
町長は、町長と教育委員会との関係について、地方教育行政の組織及び運
営に関する法律第２３条、２４条及び２９条に関し、どう理解しているか。

② 教育委員会の「管理・執行権」を尊重すべきではないか。

(２)
高齢者の安否確認などについ
て

町　長

(３)
町理事者側と教育委員会との
関係について

町　長

8 5 名取武一

(１)
町民の細かな要求の実現のた
めに

町　長

９月６日(月)　１番～４番　　　

９月７日(火)　５番～８番　　　
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